

vom 29. Februar 2008

Internationaler Wettbewerb Meisterhaussiedlung Dessau

Preisgericht wählt die Teilnehmer der zweiten Phase aus

Am 28. und 29. Februar 2008 tagte das international besetzte Preisgericht zur Beurteilung der Arbeiten der ersten Wettbewerbsphase. Ziel dieser Etappe war es, konzeptionelle Lösungsansätze und die Handschriften der Teilnehmer kennen zu lernen.

Es haben sich 116 Architektinnen und Architekten beteiligt, von denen 115 zur Beurteilung zugelassen werden konnten. In einem Fall führten formale Gründe zum Ausschluss.

Durch das Preisgericht wurden 25 Teilnehmer und ein Ersatzkandidat ausgewählt, um an der zweiten Phase des Wettbewerbs teilzunehmen. Dort sollen die vorgestellten Konzeptionen vertieft und präzisiert werden. Das heißt, es werden dann konkrete Entwürfe für die Gebäude erarbeitet.

Die Preisträger werden in der zweiten Preisrichtersitzung am 20. und 21. Mai 2008 ermittelt.

